# 元気いっぱい! 夢いっぱい!

# 菊池っ子だより

vol.61

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組 みをピックアップしてご紹介します。

圖学校教育課 ☎ 0968(25)7231

菊池北中学校

### **達** 6月26日 人の指導で菊づくり







「今年の苗は育ちがいい」と指導の先生たち。5月に差し芽をした苗は、すくすく育っています。一鉢ずつ菊へのメッセージを書きました

長年にわたり菊人形づくりをしている菊まつり推進委員会の指導のもと、全校生徒で菊の苗を鉢に植え替えました。夏休みに生徒たちは菊を自宅に持ち帰り、愛情を注いで育てています。秋の菊まつりには、立派に成長した菊を出品予定。たくさんの人に見てもらえるよう、生徒は大事に育てています。

旭志中学校

## リ <sup>7月30・31日</sup> ーダー研修でよい学校に







今年の生徒会のスローガンは「ORIGINAL」。中学生らしい柔軟な発想力でさまざまなアイディアが生み出されました

四季の里旭志で生徒会のリーダー研修を実施しました。校長の講話やリーダーの資質を考えるワークショップなどを実施。また、四季の里旭志をさらに発展させるプランを考えたほか、学校の課題を改善する企画書を立てました。研修で考えた学校の改善案は夏休み明けから順に実施する予定です。

#### 4 6月12日 人ホームで読み聞かせ





読み聞かせをした『すいせんのラッパ』は、児童から「元気になる話だから力になってもらえれば」と声があがり、選びました

3年生が特別養護老人ホームつまごめ荘で、国語で勉強した話『すいせんのラッパ』の音読発表会をしました。また、自己紹介や校歌の披露、利用者の肩もみなども実施。温かい交流ができました。児童は「次はもっと自分から話しかけたい」「戸崎小にも遊びに来てほしい」と再交流を心待ちにしています。

菊池北小学校

#### **訓** <sup>6月29日</sup> 練で非常時に備える





くまもと心理カウンセリングセンターの筒筒光洋さんによる講演「学校へ通う意味」。当日は雨のため、訓練は体育館で実施しました

土曜授業で教育講演会と地震避難訓練、緊急時の児童引き渡し訓練を行いました。また、専門家による講演を親子で話を聞き、子育ての在り方や学校の価値などについて、多くのことを学びました。訓練をもとに、児童を確実かつ安全に保護者に引き渡せるよう改善を進めていきます。

泗水東小学校

### **ふ** 7月5日 れあいコンサート





『愛のあいさつ』『さんぽ』など、おなじみの曲を演奏。また、ハートフル委員会の児童が育てた花を参加者に配りました

PTAと校区人権啓発会議が主催し「ふれあいコンサート」を開催しました。当日は児童や保護者、地域住民ら約400人が来場。盲目のバイオリニスト安藤正太郎さんとピアニスト西橋京子さんが演奏を披露しました。最後に6月の全校合唱曲『虹』を安藤さんが伴奏。参加者全員で合唱しました。